
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence 3

Prix 149 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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À roquebrune-cap-martin, investissez pour l'avenir avec ce studio s'accompagnant

d'un  agréable  extérieur.  Le  bâtiment  est  conforme  aux  normes  d'accessibilité.

l'appartement petite surface est formé d'un coin salon de 21. 84m2 et d'un espace

cuisine.  La  surface  habitable  est  de  29,01m2  loi  carrez.  Au  niveau  de

l'agencement, le domicile possède une grande salle d'eau pour plus de confort. La

construction  de  la  propriété  date  de  2006.  Elle  s'accompagne  d'un  système

d'alarme  pour  dormir  sur  vos  deux  oreilles.  Pour  profiter  de  l'extérieur,  vous

disposez d'un jardin mesurant 11m2 et d'une terrasse ...

In  roquebrune-cap-martin,  invest  for  the  future  with  this  studio  with  a  pleasant

exterior. The building complies with accessibility standards. The small apartment is

made up of a living room area of 21. 84m2 and a kitchen area. The living space is

29. 01m2 carrez law. In terms of layout, the home has a large bathroom for more

comfort. The property was built in 2006. It comes with an alarm system so you can

sleep soundly.  To enjoy the outdoors,  you have a garden measuring 11m2 and a

terrace occupying an area of 4.11m2, which brings the surface area of the whole to

44.12m2. The sale price is ...

H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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